

Il sera une fois, dans un pays pas lointain, des braves princes, rois, chevaliers, chasseurs et vagabonds qui se retrouveront pour une quête magique au cours de laquelle ils devront faire preuve d'actes de bravoure et résoudre des casse-têtes énigmatiques.

Ce sera à la levée du soleil du 6 juillet 2013 que nos héros courageux emporteront leurs provisions, arcs et flèches pour, lors d'une journée palpitante, traverser des montagnes et vallées inexplorées et rencontrer d'autres voyageurs avec lesquels ils devront se chamailler pour remporter, à la fin de leur quête, un magnifique trésor.

Pour honorer ces actes héroïques les habitants du pays organiseront une fête magnifique et célébreront les exploits jusque tard dans la nuit.

Si tu veux te lancer à la recherche du magot et vivre une journée pleine d'aventures, inscris-toi ainsi que tes alliés dès aujourd'hui sur le site

www.rallye2013.net